
2024 年度 地域連携推進会議 報告 

【開催日時】2024 年 11 月 28 日（木）10：00～11：00 

【開催場所】ふくまる御園 3号棟 

【出席者】 

地域住民代表  ：自治会長A様 民生委員B様 

知見を有する者 ：相談支援センターC様 

ご家族様  ：D様 

ご利用者様  ：E様 

当施設職員  ：安川、増子、石井、青山 

報告書作成  ：佐藤 

【議事内容】 

1. 開会のあいさつ・参加者紹介 

2. 基本方針の説明 

3. 地域連携推進会議の目的の説明 

4. 活動報告 

5. その他（質疑応答） 

6. 閉会のあいさつ 

【質疑応答・ご意見】 

A様 研修について、誰がどこでどのように行っているか？ 

増子 当施設職員が事務所で、実施しています。 
 

A様 利用者さんたちは、毎日仕事に行っているか？ 

増子 ふくまるでは、利用者様ごとによって予定は異なりますが、基本的に日中の仕事に毎

日行けるように支援を行っています。 

A様 仕事に行っていない休みの日は、どのような過ごし方をしているのか？ 

増子 部屋でゆっくり過ごされたり、居宅介護を利用したりして、余暇支援や通院などに行

っています。 

B様 仕事はどんなところに行っているか？ 

増子 生活介護や、職業訓練、就労継続A型 B型など様々な利用をしています。 

A様 地域では利用者について理解が出来ていなく、休みもわからないので、日中にいたり

すると、「何で？」となってしまうことがあり、もっと連携する機会があるといい 

増子 利用者さんごとに、仕事や通所の予定が異なるので、平日に日中でも買い物に行って

いることもあります。 
 

A様 お金の管理はどのようにしているのか？ 

増子 事務所で職員（増子）が管理しています。 



 

B様 居宅支援のふくまるケアはどこにあるのか？ 

増子 事務所は南台にあり、日々連携しています。 

 

C様 地域とのかかわりは課題になっている。地域で福祉について困っていることがあれ

ば、ふくまるに相談をしてみるのもいいのではないか？気軽に相談できる場所が必要

で、障害を持っている人は地域にもたくさんいるので、環境全体で支えていきたい。 

増子 小学校でも、支援学級を利用する児童が増えてきている。どこに相談をすればいいか

分からない場合は、ふくまるに相談をしてみてもいいです。 

C様 相談できる場所があるだけでも気持ちが楽になるはず。早くから動けると、色々と紹

介をすることが出来たり、施設を探すこともできる。 

A様 地域でも色々と行っているイベントなどに参加できる人はぜひ参加してもらいたい。

顔を覚えて交流していきたい。 

増子 前回行われた防災訓練に参加して、利用者さんも充実していたようです。今後も積極

的に参加していきたいと思っています。 

D様 周りの支援でいつも助かっています。地域での理解がこうやって進んでいくと嬉しい

です。本人の今後の人生設計も少しずつしていきたいです。 

地域の方々ともお互いに顔を覚えていき、交流していけたらと思っています。皆様に

支援して頂けて、とても助かっています。 

 

【まとめ】 

今回、開所して初めて、地域の方々や関係機関の方々をお呼びしての地域連携推進会議になりま

した。現在のふくまるの状況や、地域の方々との関わりをどのように持っていけるかなど、具体

的な内容を話し合うことができました。 

今後も、皆さまからのご意見をいただき、微力ながらも地域の方々へのご要望やニーズにお応え

できるように、尽力してまいります。 


